#### 南城市立大里北小学校

### 学校だよりの





令和5年11月15日(水)

発行者 宮里 秀樹

教育目標

○たくましい子(体)

○よく考える子(知)

○心豊かな子(徳)



## 運動会の延期について

11月12日(日)に予定していました運動会は、天候不良のため延期となりました。予定を開けていてくださった皆さん、お弁当の準備をして下さった保護者のみなさんには申し訳ございませんでした。判断の難しい天候で、連絡が遅れてしまったことをお詫びします。

延期後については下記のとおり対応しますので、よろしくお願いします。

期 日:11月19日(日) 振替休日:11月20日(月)

そ の 他:\*プログラム等については変更はございません。

\*再度延期になった場合には平日22日(水)での授業参観に振替します。その場合、プログラ

ムを一部省略し午前のみの実施とします。ご了承ください。

### ご意見箱より

○放課後の一輪車について。放課後の一輪車は、禁止になったのでないのでしょうか??一部やってる子もいて、ダメって言われたからやらない子もいて、統一して欲しいです。ある子は、やったらダメと言われある子は言われてないからやってる子もいてどちらなんでしょうか??早めの回答お願いします。

放課後の一輪車は原則禁止しています。徹底できていないことはすみませんでした。職員で再度 共通理解し、徹底を図っていきます。

- ○運動会お弁当。今日作って中止の連絡。。。 **来週は、弁当なしにして欲しい**です。
- 〇お疲れさまです。悪天候の為、運動会が延期になってしまい残念です。 2 週連続で弁当の準備をするのは家庭的に苦しいので、延期になったので、プログラムを見直しして、午前で終わらすことはできないでしょうか?近隣の学校は全て午前までみたいなので、検討お願いします。
- 11 月 19 日日曜日の運動会の件なんですがまたお弁当おかずなどを買う余裕がなくお昼ご飯なしで開催していただけたら助かります。PTA の種目など無くてもいいかなと思います。ご検討の程 宜しくお願い致します。
- 〇運動会についてですが、事前に雨天の予報がなされていたにも関わらず延期のお知らせが当日の 朝にありました。ぎりぎりまで様子を見たていたのだと察しますが。事前の予報を鑑みて開催す る場合はプログラムを入れ替え午前中の開催、もしくは授業となる連絡は土曜日にでも可能では なかったでしょうか。弁当を作る母親としてはもう出来上がったお弁当を前にため息しか出ませ んでした。

個人的には運動会はコロナ禍の経験から無理無駄を省いた午前中の開催で十分かと思います。 教職員の負担軽減、お弁当があることで懸念される路上駐車の問題もあり。次年度以降の運動会 の開催について再検討お願いします。

お弁当の準備、大変だと思います。ご苦労様です。判断が難しい天候で、決定が当日になってしまい申し訳ございませんでした。今年度は保護者アンケートの結果からお昼をはさんだ計画をしています。弁当なしにするとプログラムの実施が出来なくなってしまいます。この日に向けて練習、準備していることを考えるとプログラムの変更は避けたいです。ご負担は承知しますが、ご理解をお願いします。

\*次年度は、延期後の日程も含めてアンケートを実施するようにします。

# ご意見はこちらから!

校長直通メールです。お気軽にお寄せください。

 $https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8bgdNV4cqoRjjwwkQpEn7j2ok0S-b\_vrWoKZx1qrZLlmd6A/viewforms/de/properties and the properties of the properties of$ 

